

rehaklinik ZIHL SCHLACHT



NEUJAHRS-KONZERT MIT DEM GOSPELCHOR WITTENBACH

Gospelmusik – eine spirituelle Musik, die bewegt und berührt!

Der Gospelchor Wittenbach kann auf eine langjährige Tradition zurückblicken und ist auch immer wieder Guest in der Rehaklinik Zihlschlacht. Mit einem breiten Repertoire an Gospelsongs erfreut und inspiriert er das Publikum. Starten Sie ins neue Jahr mit Musik, die das Herz berührt. Chorleitung: Michael Stübi.

Datum: Freitag, 2. Januar 2026

Zeit: 18.30 - 19.30 Uhr

Lokalität: Mehrzweckhalle

Kollekte: Eintritt frei - Kollekte

Hinweis: Das Aufnehmen von Fotos und Videos ist nicht erlaubt